

PATRIARCAT ŒCUMÉNIQUE ARCHEVÊCHÉ DE SUISSE ÖKUMENISCHES PATRIARCHAT
METROPOLIE DER SCHWEIZ

PATRIARCATO ECUMENICO
ARCIVESCOVADO DI SVIZZERA

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU DIOCÈSE DE SUISSE DU PATRIARCAT ŒCUMÉNIQUE

Au vu de l'évolution préoccupante de la pandémie du Coronavirus en Suisse et suite aux dernières déclarations des autorités fédérales et cantonales, l'Archevêché orthodoxe de Suisse annonce que tous les offices religieux seront annulés dès aujourd'hui. L'évolution de la situation continuera à être évaluée au jour le jour.

C'est avec le plus grand regret que nous vous annonçons l'annulation de tous les services liturgiques dominicales et ceux célébrés en semaine. Pour les baptêmes déjà organisés ainsi que pour les offices des funérailles, ils devront être célébrés dans la plus stricte intimité familiale (pas plus de dix personnes).

Nous continuons à prier avec ferveur et espoir Notre Seigneur Jésus Christ, Médecin de nos âmes et de nos corps, pour une résolution rapide de cette crise sanitaire.

† Le Métropolite Maxime de Suisse

Fait à Chambésy, le 13 mars 2020